

農林だより 令和5年度10月号



長野県下高井農林高等学校 TEL 0269-82-3115 (代)

ホットな情報は、QRコードから

2年生 関西へ修学旅行

2年生は、10月17日から10月20日、3泊4日の日程で、広島・関西方面への修学旅行に出かけました。初日の広島の平和記念公園では、平和や人権について理解を深め、戦争や核の恐ろしさを肌で感じてくることができました。2日目は、日本三景のひとつで世界文化遺産に指定された厳島神社を訪れ、夜には神戸クルーズを堪能しました。3日目はUSJ、最終日は伏見稲荷大社、清水寺、三十三間堂、嵐山を散策し、自然や文化、郷土や産業に触れ、関西地域の理解を深める良い機会となりました。



スポーツデイ開催！ 親睦深まる

10月6日、スポーツデイが開催され、女子はバレーボール、男子はサッカーとバスケットボールを楽しみました。技光る瞬間や笑顔の集合写真が印象的です！



シブガキ応援隊出動！

10月26日、環境創造コース2年生は、熊の餌となる柿をとり除き、熊を人の生活圏に近づけないための「シブガキ応援隊」を実施しました。地域の暮らしを守るとともに、自然との共生について学んでいます。



生徒自ら行う活動 ～バスケットボール部体育館ワックスかけ～

9月29日、生徒自ら行う学習環境整備事業として、バスケットボール部2年生の長張さんと1年生の阿部さん・芳川さん・小林さんの4名が体育館のワックスかけを行いました。体育の授業や他団体の部活動、また10月に行われるスポーツデイが安全に行えるよう生徒を代表して行いました。体育館のグリップ性が回復し運動のパフォーマンス向上につながりました。

